

## **Procédure d'inscription aux Journées Pédagogiques 2025-2026**

Au moins trois semaines avant une journée pédagogique, vous recevrez un courriel contenant un lien pour inscrire votre/vos enfant(s) à la Journée de la pédagogie. Une date limite est fixée pour chaque inscription. Le service de garde est ouvert de 7h00 à 17h00 durant les journées pédagogiques.

**Les enfants ayant des frais de garde impayés se verront refuser les services lors des journées pédagogiques jusqu'au paiement complet.**

Veillez noter que les journées pédagogiques pourraient être annulées avec un préavis de deux semaines en raison d'un manque de personnel.

Veillez également noter que lors des journées pédagogiques, le transport de la maison à l'école et de l'école à la maison est à la charge des parents.

## **Pedagogical Days Registration Procedure 2025-2026**

At least three weeks before an upcoming Ped day, you will receive an email with a link to register your child(s) for the Ped day. There is a deadline for each registration. Daycare is open from 7h00 am to 17h00 pm on Ped Days.

**Children with unpaid daycare fees will be denied services on Ped days until paid in full.**

Please note that pedagogical days could be cancelled with two weeks' notice due to a shortage of staff.

Also take note that on Ped days, transportation from home to school and from school to home is the responsibility of the parents.

<b>Journées pédagogiques / Ped Days 2025-2026</b>				
<b>DATE</b>	<b>ACTIVITÉ / ACTIVITY</b>	<b>COST OF ACTIVITY</b> (par enfant / per child)	<b>TAUX DE BASE / BASE FEE (\$16.20)</b>	<b>PRIX TOTAL / TOTAL COST</b> (Act. + base fee)
21-Aug-25	Aucun élève / No Students			
22-Aug-25	Aucun élève / No Students			
25-Aug-25	Back to School Fun (No Ks)	7.80\$	16.55\$	24.35\$
26-Aug-25	Color-Kindness Olympics (No Ks)	7.80\$	16.55\$	24.35\$
26-Sep-25	Under the Sea Day (Aquavan)	9.80\$	16.55\$	26.35\$*
10-Oct-25	Superhero Day	7.80\$	16.55\$	24.35\$
06-Nov-25	Autumn Art	7.80\$	16.55\$	24.35\$
07-Nov-25	Bowling at Boule-O-Drome	15.80\$	16.55\$	32.35\$*
28-Nov-25	Winter Wonderland	7.80\$	16.55\$	24.35\$
05-Jan-26	Pyjama Day	7.80\$	16.55\$	24.35\$
23-Jan-26	Cooking Day	8.80\$	16.55\$	25.35\$
09-Feb-26	Heart Day	7.80\$	16.55\$	24.35\$
20-Feb-26	Dinosaur Day (Objectiforme activity)	13.80\$	16.55\$	30.35\$*
02-Mar-26	Aucun élève / No Students			
03-Mar-26	Aucun élève / No Students			
04-Mar-26	Aucun élève / No Students			
05-Mar-26	Aucun élève / No Students			
06-Mar-26	Aucun élève / No Students			
23-Mar-26	Chien-Show (Yan Beauregard)	25.80\$	16.55\$	42.35\$*
17-Apr-26	Robot Day	7.80\$	16.55\$	24.35\$
01-May-26	Pirate Day	7.80\$	16.55\$	24.35\$
15-May-26	Minutes to Win it	8.80\$	16.55\$	25.35\$
22-Jun-26	Aucun élève / No Students			
23-Jun-26	Aucun élève / No Students			
25-Jun-26	Aucun élève / No Students			

\* Le coût de l'activité peut varier selon le nombre d'élèves / Cost of activity may change according to the number of students.

Les taux peuvent varier en fonction de l'indexation gouvernementale. / Rates may vary according to government indexation.

= réservé pour les jours de neige / reserved for snow days

= Aucun élève / No students

## DESCRIPTION DES ACTIVITÉS / ACTIVITY DESCRIPTION

### **25 août 2025 / August 25, 2025** **Back to School Fun**

Démarrez la nouvelle année scolaire avec énergie et enthousiasme ! Notre journée pédagogique « Back to School Fun » a pour but de créer une communauté, de faciliter la routine pour les élèves et de rendre l'apprentissage joyeux dès le début.

Kick off the new school year with energy and excitement! Our "Back to School Fun" pedagogical day is all about building community, easing students into routines, and making learning joyful from the start.

### **26 août 2025 / August 26<sup>th</sup>, 2025** **Color-Kindness Olympics**

Préparez-vous à une journée vibrante de travail d'équipe, de compassion et d'amusement ! Les « Color-Kindness Olympics » rassemblent les élèves en équipes colorées pour participer à des défis ludiques qui promeuvent la gentillesse, l'inclusion et la coopération.

Get ready for a vibrant day of teamwork, compassion, and fun! The "Color-Kindness Olympics" brings students together in colorful teams to participate in playful challenges that promote kindness, inclusion, and cooperation.

### **26 septembre 2025 / September 26<sup>th</sup>, 2025** **Under the Sea Day (Aquavan)**

Préparez-vous à plonger ! Grâce à des activités sur le thème de l'océan, les élèves exploreront la vie marine au cours d'un voyage passionnant d'activités sous la mer. Une activité animée par Aquavan est prévue.

Get ready to dive in! Through ocean-themed activities, students will explore marine life through an exciting journey of activities Under the Sea. There will be an activity animated by Aquavan.

### **10 octobre 2025 / October 10<sup>th</sup>, 2025** **Superhero Day**

Appel à tous les héros ! Les enfants sont invités à se déguiser en leurs super-héros préférés - ou à inventer les leurs - alors que nous explorons ce que signifie être un héros de la vie réelle. À travers des activités créatives, des jeux d'équipe et des histoires, les élèves apprendront ce que sont le courage, la gentillesse et l'aide aux autres.

Calling all heroes! Children are invited to dress as their favorite superheroes—or invent their own—as we explore what it means to be a real-life hero. Through creative activities, team games, and stories, students will learn about courage, kindness, and helping others.

**6 novembre 2025 / November 6<sup>th</sup>, 2025**  
**Autumn Art**

Tout au long de la journée, les enfants participeront à des projets artistiques sur le thème de l'automne, tels que l'impression de feuilles, la création de collages avec des matériaux naturels (feuilles, pommes de pin, bâtons) et la peinture avec des couleurs d'automne. Ils présenteront leurs œuvres aux autres élèves sous forme d'exposition.

Throughout the day, children will take part in autumn-themed art projects, such as printing leaves, creating collages with natural materials (leaves, pinecones, sticks) and painting with autumn colors. They will present their work to other students in the form of an exhibition.

**7 novembre 2025 / November 7<sup>th</sup>, 2025**  
**Bowling at Boule-O-Drome**

Aujourd'hui, nous allons nous amuser en jouant au bowling au Boule-O-Drome dans la matinée. Une expérience d'apprentissage passionnante et active qui encourage le mouvement, la coopération et l'engagement joyeux, le tout dans un environnement sûr et inclusif. D'autres activités sont prévues tout au long de la journée.

Today, we are rolling into fun with our Bowling at Boule-O-Drome in the morning. An exciting and active learning experience that encourages movement, cooperation, and joyful engagement, all within a safe and inclusive environment. Other activities throughout the day.

**28 novembre 2025 / November 28<sup>th</sup>, 2025**  
**Winter Wonderland**

Aujourd'hui, nous transformons notre espace en un pays des merveilles magique, invitant les enfants à explorer les images, les sons et les sensations de la saison hivernale par le biais d'activités ludiques et créatives. Les enfants participeront à une variété d'expériences et d'activités sur le thème de l'hiver.

Today, we are transforming our space into a magical Winter Wonderland, inviting children to explore the sights, sounds, and sensations of the winter season through playful and creative activities. Children will take part in a variety of winter-themed experiences and activities.

**5 janvier 2026 / January 5<sup>th</sup>, 2026**  
**Pyjama Day**

Rejoignez-nous pour une journée pédagogique confortable et créative où les élèves et le personnel sont vêtus de leurs pyjamas préférés ! Des activités amusantes seront organisées tout au long de la journée.

Join us for a cozy and creative pedagogical day where students and staff come dressed in their favorite pyjamas ! Fun activities throughout the day.

**23 janvier 2026 / January 23<sup>rd</sup>, 2026**  
**Cooking Day**

Préparez-vous à mélanger les choses avec une journée pédagogique axée sur le thème de la cuisine ! Les enfants réaliseront une recette et dégusteront ensuite leur collation. D'autres activités sont prévues tout au long de la journée !

Get ready to mix things up with a hands-on pedagogical day centered around the theme of cooking ! The kids will be making a recipe and enjoying their snack afterwards. Other activities throughout the day!

**9 février 2026 / February 9<sup>th</sup>, 2026**  
**Heart Day**

Rejoignez-nous pour une Journée du cœur remplie d'amour, de rires et de créativité ! Les enfants participeront à des jeux, des histoires et des activités créatives sur le thème du cœur qui célèbrent la gentillesse et l'amitié.

Join us for a joyful Heart Day filled with love, laughter, and creativity! Children will take part in heart-themed games, stories, and hands-on crafts that celebrate kindness and friendship.

**20 février 2026 / February 20<sup>th</sup>, 2026**  
**Dinosaur Day (Objectifforme activity)**

Préparez-vous à piétiner, à rugir et à explorer ! La Journée des dinosaures est remplie d'activités préhistoriques et les enfants se plongent dans des jeux, des bricolages et des activités sur le thème des dinosaures. Il y aura également une activité dirigée par Objectifforme.

Get ready to stomp, roar, and explore! Dinosaur Day is packed with prehistoric fun, as children dive into dino-themed games, crafts, and activities. There will also be an activity led by Objectifforme.

**23 mars 2026 / March 23<sup>rd</sup>, 2026**  
**Chien-Show (Yan Beauregard)**

Le matin, il y aura un spectacle de magie et des activités données par le magicien.  
Les enfants feront d'autres activités magiques l'après-midi !

There will be a magic show and activities given by the magician in the morning. Kids  
will be doing other magical activities in the afternoon!

**17 avril 2026 / April 17<sup>th</sup>, 2026**  
**Robot Day**

Préparez-vous à une journée des robots où l'imagination et la créativité seront à l'honneur ! Les enfants participeront à des jeux sur le thème des robots, à des bricolages et à des activités de construction qui éveilleront leur curiosité. Qu'il s'agisse de concevoir leurs propres robots ou de se déplacer comme des machines, c'est une journée de découverte ludique et d'activités pratiques - aucune pile n'est nécessaire !

Gear up for a fun-filled Robot Day where imagination and creativity take the lead! Children will enjoy robot-themed games, crafts, and building activities that spark curiosity. From designing their own robots to moving like machines, it's a day of playful discovery and hands-on fun—no batteries required!

**1<sup>er</sup> mai 2026 / May 1<sup>st</sup>, 2026**  
**Pirate Day**

Les enfants peuvent se déguiser en pirates, ils partiront à la chasse au trésor et participeront à des jeux, des histoires et des activités créatives sur le thème des pirates. La journée sera placée sous le signe de l'imagination, du travail d'équipe et de l'amusement.

Children can dress up as pirates, they will go on treasure hunts and take part in pirate-themed games, stories and creative activities. The day is all about imagination, teamwork and fun.

**15 mai 2026 / May 15<sup>th</sup>, 2026**  
**Minutes to Win It**

Préparez-vous à une journée de plaisir et de compétition amicale à un rythme effréné ! Le jeu Minutes to Win It consiste à relever en moins d'une minute des défis stupides basés sur l'habileté.

Get ready for a fast-paced day of fun and friendly competition! Minutes to Win It is all about completing silly, skill-based challenges in under a minute.